
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

AKTUELLE STUNDE DER FDP

25.08.2011

Weiter erklärte Rentsch:

„Die rot-rot-grüne Opposition zeigt in der Debatte, dass sie das Problem der seit Jahren rückläufigen Einnahmen im Lottobereich nicht verstanden hat. Denn ein Verharren im status-quo oder gar die Ausweitung des staatlichen Monopols würde der Finanzierung des Breitensportes und der Kultur völlig den Boden unter den Füßen wegziehen.

Im Sportwettenmarkt, der nachgewiesenermaßen kaum Suchtrelevanz hat, sind seriöse Unternehmer bereit, in Deutschland zu investieren. Dabei geht es um eine Größenordnung von 7 Mrd. Euro. Anstatt Möglichkeiten zu unterstützen, diese Anbieter nach Deutschland zu holen, sorgt sich die linke Opposition um den Verkauf von Schokoriegeln. Es ist peinlich, dass hier in Unkenntnis des Themas eine europarechtskonforme Lösung bisher blockiert wird.

Leider sind die bisher vorgelegten Entwürfe der Länder für eine Neuregelung untauglich. Vor allem die Begrenzung der Zahl der Konzessionen ist nicht geeignet, eine materielle Änderung zu bewirken. Sollten sich die Länder nicht zeitnah einigen, werden wir in der Koalition vorschlagen, eine eigene gesetzliche Regelung für Hessen zu verabschieden.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
